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坂口正城パスト会長 

ロータリーソング斉唱  

 

ロータリーソング          奉仕の理想 

四つのテスト唱和  

小川加奈子会員 

 

 

 

 

 

会長挨拶          木下純一会長 

 

幹事報告            本多邦光幹事 

高次脳機能障害で療養中の

宮内たけし会員より、本日、

例会前に行われました臨時理

事会において、退会届の提出

があり、12/31 付で退会になりました。 

1/25(水) 来週の例会は、「レストラン

とき」での夜間例会になります。 

 2/17（金）のＩＭは、昼食を上尾駅周

辺で取り、会場へ向かいます。出欠のＦ

ＡＸの返信をお願いします。 

3/8（水）は千葉県富津方面での職場

訪問を予定しております。 

 

会員卓話  私の履歴書・今年の抱負  

柿沼洋一会員 

4 月で 63 歳になります。

年回りが、八方塞がり。何

をやってもうまくいかない

年回りです。謙虚に、人の

ために動くと来年以降飛躍の年になるそ

うです。今年一年は、謙虚に過ごしたい

と思います。ＲＣでは、地区に出向。埼

玉石材社協会会長、鴻巣・北本青年会議

所ＯＢ会会長と忙しくなります。仕事は、

息子が手伝うようになり、うまく引継ぐ

よう指導していきます。 

 

例会プログラム 

司会 田邊 聖 SAA  

点鐘 

ロータリーソング斉唱(奉仕の理想) 

四つのテスト唱和           小川加奈子会員                

会長挨拶                           木下純一会長 

幹事報告                             本多邦光幹事 

会員卓話               柿沼洋一会員 

出席報告               松本安永委員長 

スマイル報告              小川加奈子会員 

点鐘 
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祖父が、大正時代に柿沼石材を創業しま

した。約 100 年になります。父がバブル期

に大損失をしまして、その処理のため後を

継ぐことになりました。「人に恵まれた」

ことで今の私がある。 

東京の不動産会社から開発会社へ移り、与

論島の「フリシアリゾート」の立上げに携

わることになる。ホテルオープン時、トリ

プルブッキングが発生して、その処理のた

めお客と対峙。お客の話は、黙って聞き、

説明するときは必ず女性に説明する。女性

に明日・明後日、民宿に泊まって、食事・

ビーチはホテルで、納得すれば男の方は

「しかたない」と従うことを学んだ。お金

の話は、一切しないことを体験的に知った。 

 

新年の抱負      

坂口正城会員 

 年末に倒れた会社の影響

で、今年はマイナス発進となり

大変だと思います。業界も需

要の落込みで大変です。12

月で 63 歳、もう少し頑張りま

す。RC では、地区出向、ゴルフを頑張ります。 

 

細野潤一会員 

 会社を息子に継承しようと

考えていますが息子が良い

返事をしてくれません。どう

にかしようと考えています。

趣味が多い。スキー・スキュ

ーバダイビング・社交ダンスを楽しみます。次

期会長も頑張りますのでよろしくお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

                  大石正行会員 

 仕事では、今年の目標とし

て 4 億の売上げ、4 半期で 1

億を達成したので滑り出しは

順調です。今年、63 歳になり

ますがまだまだ未熟です、逆

に未熟なぶん伸びしろがあると思っています。 

ゴルフも含め成長するよう努力していきます。 

 

                   松本英利会員 

会社は、コロナの影響で

3 年間ずーと宴会が少ない。

新しい展開を考えていかな

いといけない。昨年 1 月、

隣の工場を買ったので、有

効活用の方法を考えています。皆さまのお力

もお貸し下さい。今年一年、健康に気をつけ

ていきたいと思います。 

小川加奈子会員 

 2023 年、三つの新規事業

を始めます。 

①  不動産事業 

高齢者の老人ホーム入居の

仲介。 

②  ミャンマーの日本学校。農村の貧しい

人々に日本語を教え、日本に働きにいく

応援をする。 

③  ロボット事業 

将来を見越して、配膳ロボット、図書館の

本を運ぶロボットなどを開発してる会社と

営業をする。 

 

植原良介会員 

 仕事の目標は、IT パスポ

ートの国家試験合格に挑戦

します。一日一万歩を目標

に、健康に留意していきま

す。 
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本多邦光会員 

仕事面は、今年も人と

の出会いを大切に、外国

人の在留手続のサポート

や相続、遺言を中心に行

っていきます。ロータリ

ーでは、残り半年、幹事の職を全うしま

す。プライベートでは、婚活を頑張りま

す。今年もよろしくお願いします。 

 

細野潤一会員 RLI パートⅡ終了 
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出席報告 

松本安永 出席委員長 

 

 

 

 

 

スマイル報告        小川加奈子委員 

 

 

 

 

 

 

 

前回までの合計 402,790 円

本 日 の 合 計 17,000 円

次回繰越金合計 419,790 円
 

 

 

 

 

 

 

 

今後の活動予定 

 

 

 本日 修正 

 1 月 18 日 1 月 11 日 1 月 4 日 

 1423 回 1422 回 1421 回 

 通常例会 通常例会 通常例会 

会 員 数 29 29 29 

出 席 数 
20 

(ZOOM 出
席 2) 

19 
(ZOOM 出

席) 

19 
(ZOOM 出席) 

欠 席 数 9 11 11 

例会出席率 68.97％ 65.52％ 65.52％ 

Ｍ Ｕ 数 5 2 5 

合計出席数 25 21 24 

出 席 率 86.21％ 72.41％ 82.76％ 

会員スマイル 

宮城仁会員・・・異業種交流があった会員同志は、感謝を

込め名前を発表下さい。間室様、加藤

様、小畑様ありがとうございました。 

スマイル 1・・・皆さま、健康第一で頑張りましょう！ 

津田健三会員・小畑正勝会員・加藤勉会員・山口光男

会員・松本安永会員・井上脩士会員・大澤二三夫・柿沼

洋一会員・坂口正城会員・田邊聖会員・細野潤一会員・

大石正行会員・本多邦光会員・松本英利会員・小川加

奈子会員・植原良介会員 

 

1 月 4 日（水） 
第 1421 回通常例会 

鴻神社初詣 

1 月 11 日（水） 第 1422 回通常例会 

1 月 18 日（水） 第 1423 回通常例会 

1 月 25 日（水） 第 1424 回移動例会 

2 月 1 日（水） 第 1425 回通常例会 

2 月 8 日（水） 第 1426 回通常例会 

2 月 15 日（水） 振替休会 

2 月 17 日（金） 
第 1427 回移動例会 

ＩＭ上尾文化センター 

2 月 22 日（水） 第 1428 回通常例会 

クラブ会報委員会 

委員長 大澤二三夫 副委員長 井上脩士 

委員    松本英利 田邊 聖 植原良介 


